

Hoy, en una entrevista en *Telecinco*

## Sémper afea el gesto de Sánchez ordenando a Armengol: “No ayuda a la separación de poderes ni a la imagen de institucionalidad”

- El portavoz del PP y vicesecretario de Cultura pide a Sánchez que respete las opiniones que se expresen desde la tribuna y los tiempos que marque la presidenta del Congreso a quien ayer quiso dar órdenes
- Señala que “es una **muestra de nerviosismo y evidencia un nulo respeto al orador**”, que en este caso es el jefe de la oposición y el candidato que ganó las elecciones generales
- Critica que Sánchez, cercado por la corrupción, no dio explicaciones en el Congreso, donde **compareció para culpar a los demás de su nula gestión de Gobierno y para “hablar de la máquina del fango” que él representa**
- Insta al presidente del Gobierno a aclarar **todos los casos de corrupción que afectan a su entorno** y, ya que no lo hizo en el Congreso, **“tendrá que hacerlo ante el Senado”**
- Afirma que mientras el PP esté en la oposición, controlará la acción del Gobierno: “Eso no le convierte en un peligroso extremista ni en la máquina del fango, **es higiene democrática y transparencia**”
- Califica de “disparate” el conflicto entre Sánchez y Milei y recuerda que ante graves conflictos internacionales, como la invasión de Ucrania, el Gobierno no retiró al embajador de España en Rusia
- Indica que las decisiones tomadas por el Gobierno en materia internacional no son acertadas, tienen consecuencias y lamenta que el Gobierno no busque el consenso para marcar la posición exterior del país.
- Recuerda que el Partido Popular siempre ha defendido la convivencia de dos estados en Oriente Medio, alineados con las grandes potencias internacionales, pero no considera que sea el momento oportuno para reconocer el Estado Palestino, y menos de una manera unilateral